



Soupe de Carême à l'Estampille

Notre Président Jean-Noël nous souhaite la bienvenue et remercie tout particulièrement Madame Christine Bulliard-Marbach, Présidente du Conseil de Fondation de l'Estampille, ainsi que notre ami et membre Stéphane Renz, directeur, pour leur accueil. Après nous avoir rappelé les anniversaires, les membres excusés ainsi que les événements à venir (voir en bas de cette page) il passe la parole à notre Conseillère Nationale qui nous présente brièvement la fondation, son but, son historique et ses activités (pour le détail, voir sous [Historique](#)).

Elle passe ensuite la parole à son directeur, Stéphane, qui nous parle plus en détails de la fondation. L'Estampille accueille près de 80 personnes en situation de handicap psychique à un taux d'activité d'environ 50% qui disposent d'une rente AI. Il existe quatre types d'activités protégées à savoir la Cafétéria, le conditionnement, les ateliers de menuiserie et ébénisterie et finalement les Ateliers Intégrés au sein du groupe Richemont (centrale de distribution). Le budget de la Fondation est de 2.5mCHF dont 2/3 sont subventionnés par le Canton et 1/3 venant des recettes générées par les activités mentionnées précédemment. Nous passons ensuite à la visite des Ateliers de menuiserie et ébénisterie qui nous est guidée par Christian Pillonel, maître socio-professionnel et responsable d'atelier. Préparation de bois de feu, restauration et confection de meubles, production de palettes, de caisses à vin et autres constituent les activités principales. (suite en page 2).

LA VIE DU CLUB...



Visite des Ateliers Suissetec le 7 mars 2018

ANNIVERSAIRES...

...d'avril :

Jean-Claude Godel le 14,
Joseph Vonlanthen le 21,
Bruno Bapst le 27,
Jean Bacher (90 ans !) et
Jean-Daniel Schumacher le 29

MEMBRES PRÉSENTS

23 membres et 8
accompagnants

-

À SUIVRE...

Le 25 avril 2018 à 12h00, à la Grenette, présentation du Programme « Visite », par Alain Schaller

Le 2 mai 2018 à 12h00, à la Grenette, rencontre amicale

NOS GLOBETROTTERS

NOS VISITEURS

Mme la Conseillère Nationale
Christine Bulliard-Marbach

AGENDA DU DISTRICT

16.06.2018 Passation des pouvoirs, La Lenk.

DATES À RETENIR

Le **mercredi 2 mai 2018 18:00**, Soirée Vices et délices XIII Cantons, Belfaux, inscriptions

Le **jeudi 17 mai 2018 à 18h30**, repas de soutien Bol d'Air, restaurant le Souffleur Villars-s-Glâne

*Suite de la page 1*

Nous passons ensuite dans le petit atelier de conditionnement et nous retrouvons tous à la Cafétéria pour partager la soupe de Carême. Stéphane et son équipe nous avaient concocté deux soupes, l'une aux carottes et gingembre et l'autre aux brocolis ainsi que de magnifiques plateaux de viande froide.

A la fin du repas une quête en faveur des 30 ans de l'Estampille est organisée. Cette dernière a permis de récolter 1'580 CHF. La soirée se termine vers 22h pour les derniers.

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE**Pour rappel**

- **Appel aux candidatures du prix de la fondation Hermann Elsner 2018.** Délai 14 mai 2018 à minuit (voir annexe au bulletin du 21 mars passé).
- Le club de Fribourg Cité organise une vente de vins au bénéfice du camp **Bol d'Air 2018**. Merci de faire un bon accueil à cette action (détails en annexe au bulletin du 21 mars passé).
- Toujours pour l'action **Bol d'Air**, n'oubliez le repas de soutien du jeudi 17 mai, inscription jusqu'au 3 mai par le site du club (voir annexe au bulletin du 4 avril passé).

Prochaines échéances du programme

Le 25 avril, présentation du programme « Visite »

Le 2 mai, lunch amical ; le soir : programme spécial Soirée Vices et Délices à Belfaux

Le 9 mai, Apéro au Domino, soirée EPO (Eau-Pastis-Olive). Johannes nous concoctera un magnifique BBQ alors que José s'occupera de la partie boisson

Du 10 au 13 mai, voyage dans les Cinque Terre

Merci au bulletinier du soir, Didier Wuilloud, et bonne semaine à tous.

EN DIRECT DU ROTARY

Lettre d'avril de notre gouverneur Christiane Griessen

**ROTARACT : 50 ANS !**

Maintenant que mes visites dans les 76 clubs du District sont terminées, je vais poursuivre mes visites dans les clubs Rotaract qui sont au nombre de sept. J'ai déjà été reçue par les RAC (Rotaract) Neuchâtel, Fribourg et Lausanne. Les RAC Bern, Genève, Genève International et le RAC Riviera.ch (fondé en 2017) attendent encore ma visite. Être à l'écoute des jeunes rotaractiens et promouvoir l'échange d'idées font partie des tâches d'un gouverneur.

Le premier Rotaract a été fondé le 13 mars 1968 aux Etats-Unis. Depuis cette date, le Rotaract est reconnu en tant qu'organisation des jeunes du Rotary International et fait partie de son programme officiel.

À suivre...

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :

Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100